

令和元年度分申告相談が始まります

所得税の確定申告と町民税の申告相談を行います。

相談日	受付時間		会場
	9時~12時	13時~16時	
2月14日(金)	志津見	角井	さつき会館
2月17日(月)	川東	川西	
2月18日(火)	獅子		
2月19日(水)	寺沢	佐見	みせん
2月20日(木)	長谷	敷波	
2月21日(金)	都加賀	花栗	
2月25日(火)	奥畑	上区(迫・小才田・泉川)	
2月26日(水)	上区(宇山・小和田)	町区(一番町・社日町・大仙町・上町・中町)	
2月27日(木)	町区(本町・横町・新道町・万対町・恵比須町・寺町)		来島基幹 集落センター
2月28日(金)	下来島(保賀・松本中部)	下来島(松本西部・川尻)	
3月2日(月)	野萱(琴麓・三日市・塚原)	野萱(野萱・野萱団地・下三日市)	
3月3日(火)	小田(奥小田・口小田・中小田)	真木(奥真木)	
3月4日(水)	真木(口真木)	上来島(上来島・安江)	役場本庁舎 (2階 会議室)
3月5日(木)	上来島(杉戸・横路)		
3月6日(金)	谷(井戸谷)	谷(塩谷・畑田)	
3月9日(月)	下赤名(東区)	下赤名(石次・福田)	役場本庁舎 (2階 会議室)
3月10日(火)	下赤名(千束・中通)	上赤名(北野)	
3月11日(水)	上赤名(瀬戸)	上赤名(中区)	
3月12日(木)	赤名(上市・衣掛団地)	上赤名(向谷)	
3月13日(金)	赤名(中市・下市)		

確定申告会場にはマイナンバーカードを持参してください

確定申告手続きには、「マイナンバー」の記載と「本人確認書類」の提示または写しの添付が必要です。

マイナンバーカードがない人

番号確認書類

・通知カード
・住民票の写しまたは住民票記載事項証明書(マイナンバーの記載があるもの)
などのうちいずれか一つ

身元確認書類

・運転免許証、公的医療保険の被保険者証、身体障害者手帳、パスポート、在留カード
などのうちいずれか一つ

マイナンバーカードがある人

・マイナンバーカードだけで、本人確認(番号確認と身元確認)ができます

■問合せ/住民課
電話 76・2213



マイナンバーキャラクター
マイナちゃん

20歳になったら国民年金に手続きなくとも加入

令和元年10月以降に20歳を迎えた学生や自営業の人に、日本年金機構から「国民年金加入のお知らせ(国民年金に加入したことを知らせる通知)」が届きます。これまでは加入手続きが必要でした。

通常は20歳を迎えて2週間程度で通知が届きますが、誕生日の直前に住所を移した場合など通知が届かないことがあります。その場合は、役場で加入手続きが必要です。

■問合せ
住民課 電話 76・2213



確定申告に使用できます

後期高齢者医療医療費・療養費通知

島根県後期高齢者医療広域連合では、後期高齢者医療の被保険者の皆さまへ、医療費通知を送付しています。医療費通知・療養費通知は、確定申告の医療費控除の手続きに使用できます。

● 送付対象者 被保険者全員

● 発送時期

■ 医療費通知

【第1回】令和元年8月(発送済)

【第2回】令和2年1月中旬

令和元年11~12月診療分の医療費

や、医療費通知に記載されていない医療費がある場合は、ご自身で領収書に基づいて別途「医療費控除の明細書」を作成して申告書に添付してください。

■ 療養費通知

(柔道整復、あん摩マッサージ、はりきゅう)

【第1回】令和元年5月(発送済)

【第2回】令和元年9月(発送済)

【第3回】令和2年1月送付予定分

を合わせて使用してください。なお、10月~12月受療分は、施術所が発行する領収書が必要です。

■ 問合せ 島根県後期高齢者医療広域連合 業務課 医療給付グループ

0852・207525

飯南のしめ縄が「島根県ふるさと伝統工芸品」に指定

12/23月

飯南町注連縄企業組合の制作する「飯南のしめ縄」が「島根県ふるさと伝統工芸品」に指定されました。同組合代表理事の菅武志さんは「この指定を励みとし、組合員一丸となつてより品質の高いしめ縄づくりに取り組んでいきたい」と話していました。

島根県ふるさと伝統工芸品制度は、島根の誇るべき伝統工芸品を「ふるさと伝統工芸品」として島根県が指定し、その振興を図ることを目的としています。



指定書交付式に出席した菅武志さん(左)と那須久司さん(右)

まちを元気に! 地域おこし協力隊

飯南町内のさまざまな地域課題に取り組み「地域おこし協力隊」の活動を紹介します。今月はサツマイモ生産者協議会の原田朋子隊員の活動報告です。

1月いっぱい地域おこし協力隊の任期が終了する原田朋子です。3年間、町民の皆さんには大変お世話になりました。3年間でたくさんの方に出会い、皆さんに親切にしてくださいました。飯南町へ来た当初思い描いていた計画や目標を達成するには、この期間ではまだまだ足りないくらいですが、たくさんつながりが作れたのではないかと思います。



ラムネミルク堂で企画した夜カフェ



首都圏の小売店でサツマイモをPR

また、サツマイモ栽培などの畑仕事は初めての私でしたが、地域の皆さんに丁寧に教えていただき、貴重な体験ができました。本当に感謝しています。

協力隊としての任期は終わりますが、これからも飯南町に残り、いろいろなことにチャレンジしていこうと、ワクワクしながら張り切っているところです。飯南町を盛り上げていく一人として、地域の皆さんと一緒に頑張っていきたいと思っています。これからどうぞよろしくお願います。



畑仕事にも挑戦しました